

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian dan analisis terkait “Pengaruh Pesan Dakwah Akun Instagram @ruangnderes Terhadap Motivasi Menghafal Al-Qur’an Bagi Santri Pondok Pesantren Qur’anan ‘Arobiyya”, maka dapat disimpulkan hasil penelitian dan analisis sebagai berikut:

1. Terdapat pengaruh pesan dakwah akun instagram @ruangnderes terhadap motivasi menghafal al-Qur’an bagi santri Pondok Pesantren Qur’ana ‘Arobiyya. Hasil tersebut dapat dilihat berdasarkan hasil uji regresi sederhana, diperoleh nilai koefisien regresi sebesar 0,397. Koefisien regresi tersebut bernilai positif, sehingga dapat dikatakan bahwa arah pengaruh variabel X terhadap variabel Y adalah positif. Nilai positif menyatakan jika variabel pesan dakwah akun instagram @ruangnderes meningkat maka motivasi menghafal al-Qur’an bagi santri Pondok Pesantren Qur’anan ‘Arobiyya juga akan meningkat. Diperoleh nilai t_{hitung} sebesar $5,625 > t_{tabel}$ 1,980, maka Hipotesis alternatif (H_a) diterima dan hipotesis nol (H_o) ditolak, atau dapat disimpulkan bahwa variabel pesan dakwah (X) berpengaruh terhadap variabel motivasi menghafal al-Qur'an (Y).
2. Untuk mengetahui seberapa besar pengaruh pesan dakwah akun instagram @ruangnderes terhadap motivasi menghafal al-Qur’an bagi santri Pondok Pesantren Qur’anan ‘Arobiyya digunakan nilai koefisien determinasi. Dalam penelitian ini diperoleh nilai koefisien determinasi sebesar 0,214 atau sama dengan 21,4 %, angka tersebut mengandung arti bahwa variabel pesan dakwah berpengaruh terhadap variabel motivasi menghafal al-Qur’an sebesar 21,4%,

sedangkan sisanya 78,6% dipengaruhi oleh variabel di luar persamaan regresi ini atau variabel yang diteliti.

B. Saran

1. Untuk akun instagram @ruangnderes semoga istiqomah dalam berdakwah, bisa meningkatkan pesan-pesan dakwahnya dan bisa menjadi jendela dunia para penghafal al-Qur'an. Semoga pesan dakwah yang disampaikan akun instagram @ruangnderes dapat membersamai dan menumbuhkan semangat bagi para penghafal al-Qur'an untuk tetap berjuang dan menjaga hafalannya.
2. Untuk *dai* diharapkan lebih mampu memanfaatkan kemajuan teknologi untuk menyampaikan dakwahnya yang lebih kreatif agar tidak tertinggal oleh zaman. Para *dai* juga diharapkan mampu mengetahui siapa menjadi sasaran dalam kegiatan dakwahnya agar pesan-pesan yang disampaikan mudah diterima dan sesuai dengan kebutuhan *mad'u*.
3. Untuk peneliti selanjutnya yang ingin meneliti lebih lanjut mengenai pesan dakwah dan motivasi menghafal al-Qur'an, disarankan agar lebih memperdalam mengenai teori S-O-R serta manfaat media sosial dalam hal yang lebih luas dan tidak hanya terbatas pada santri Pondok Pesantren Qur'anan 'Arobiyya saja akan tetapi kepada santri atau masyarakat, remaja yang lebih luas.
4. Peneliti menyadari dalam proses pembuatan skripsi dan penyampaian masih banyak kesalahan dan kekurangan dari sumber buku atau teknis penulisan.